
 

 

【 ア ン ケ ー ト 】  

 

                 平成 29 年 6 月 11 日 

◇本日の感想をお書き下さい。  

〇 勉強になりました。次回も参加します。  

〇 前半は何もしない時間が長いと思ったが、後半のレベルに合わせたクラス分けで  

指導員にたくさんのことを教えてもらい確かに上達を感じることが出来た。                                                        

○ コーナーを曲がる事が怖く、大きく曲がりすぎていた所があったが、姿勢、体への

力の入れ方、抜き方、曲がるコツまで様々なことを教えて頂きとてもためになりま

した。中でもアクセルを回してから、大きめに曲がる事を教えて下さったのが特に

タメになりました。                                        

○ とても楽しく、バイクを安全に乗る方法を今日は色々と教えてもらえて良かったで

す。自分はブレーキングが苦手なのでフロントを上手く使える様に常に意識を持

ち続けねば！！と痛感しました。白バイ隊員の方や特別指導員の方から普段は貰

えないアドバイスを乗車しつつもらえたので本当に良かったです。                                                                                                                                                        

○ 普段公道で体験できないコーナリング、グレーキングを練習することが出来、非常

にためになった。バイクに乗る以上危険がつきまとうので、それを一つでも減らす

乗り方教えていただきありがとうございました。   

〇 今回初めて二輪車講習会に参加しました。運転の基本操作や、ブレーキング等勉強

になりました。ありがとうございます。  

○ 普段の公道でのコーナリングを気持ちよく曲がっていたのは危険な曲がり方でもあ

るとゆうことを学ぶ事ができた。今回学んだことを今後活かし、次回のグットライ

ダーミーティングにも参加してもっと運転技術を向上させ、安全で楽しいバイクラ

イフを送りたい。  

○ 自分のバイクの性質や特性を知ることの大切さが分かった。８の字もまともに出来

ず悔しかったので、これからは日ごろからの意識を高くもって頑張りたいです。ご

指導ありがとうございました。  

○ 低速での走行大変勉強になりました。（荷重の移動とか）まだまだフラフラ運転して

しまうので、今後も参加させていただき練習したいと思います。よろしくお願いい

たします。  



 

 

○ 今回は暑い中ありがとうございます。  

○ もっともっと練習したいです。次回も宜しくお願いいたします。  

○ 普段では経験できない、白バイ隊員の方から指導を受ける事ができ、いつもの講師

の方々とは違った説明を受ける事が出来て、新しい勉強ができました。  

 


